

# その他の普及啓発事業活動報告

## ● 結核予防街頭キャンペーン

厚生労働省では毎年9月24日から30日を「結核予防週間」と定め、結核とその予防に関する正しい知識の普及や啓発を図ることとしています。「公益財団法人結核予防会」の山梨県支部である当事業団では、9月25日に甲府駅南口で結核予防街頭キャンペーンを実施し、結核に関するパンフレットなどを配布いたしました。



## ● いきいき山梨ねんりんピック

9月28日小瀬スポーツ公園にて開催された「いきいき山梨ねんりんピック」に出展しました。

## ● フォトギャラリー

事業団職員が  
撮りました!

(撮影：放射線課 北村廣志)



## 第34回県民の日記念行事に出展します

2019年11月16日(土)・17日(日)の2日間、小瀬スポーツ公園にて「第34回県民の日記念行事」が開催されます。

当事業団も例年通り、出展させていただきます。啓発グッズの配布、乳がん視触診モデルでの体験、がんに関するパネル展示、骨密度測定、血圧測定、活力年齢測定も無料で実施する予定です。

また、医師による「がん相談・健康相談」、ピアソーター(がん経験者)による「がん相談」を実施します。

ご家族、ご近所お誘い合わせの上、たくさんの皆様のご来場をお待ちしております。



昨年の事業団ブースの様子



## 「9月はがん征圧月間」がん征圧街頭キャンペーン

令和元年9月10日(火)朝、JR甲府駅南口にて「がん征圧街頭キャンペーン」を行いました。山梨県をはじめ、山梨ホスピス協会、山梨県がん検診受診率向上プロジェクト推進企業5社(山梨中央銀行、山梨信用金庫、甲府信用金庫、山梨県民信用組合、東京海上日動火災保険)、がん経験者であるピアソーターが参加しました。駅を利用する通勤者に「年に一度はがん検診を受けましょう」と書かれたチラシとドリップコーヒーのセット等を配布し、がん検診受診を呼びかけました。



## がん検診 あなたを守る新習慣

(2019年度 日本対がん協会 がん征圧スローガン)





# リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2019 甲府

地域でつながる  
がん征圧・がん患者支援の  
ためのチャリティイベント

## 「リレー・フォー・ライフ 2019 甲府」が開催されました

2019年8月30日～31日の2日間にわたり、山梨県立大学池田キャンパス内において開催しました「リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2019 甲府」は、皆様方のご支援のお陰をもちまして700名以上が参加されました（過去最高）。

多くの方から温かなお気持ちを寄せていただき、24時間素晴らしい出会いの時として、一人ひとり様々な思いを胸に、大変有意義に過ごすことができたのではないかと思います。

リレー・フォー・ライフでは、「①がんを乗り越え今生きているサバイバーや家族などの支援者を祝福し、②がんにより亡くなられた方を偲び敬い、③がんに負けない社会を作るために立ち向かう」この3つのテーマを使命としています。

今後もこの使命を胸に、より良い活動を進めていきたいと考えています。引き続き皆様の変わらぬご支援、ご協力よろしくお願い申し上げます。



がんサバイバー（がん経験者）の方々を先頭に、リレーウォークのスタートです!!



当事業団のブースにも、大勢の方々にお越しいただきました。



会場内では、色々なお店が並び、多彩なパフォーマンスが行われます。



夜間も美しいルミナリエに照らされながら、イベント会場は眠ることはありません。



一夜明け、青空のもと無事に閉会式を迎えることができました。

多くの皆様のご協力、誠にありがとうございました。  
2020年もよろしくお願ひいたします。